
Kandidatur für den Attac-Rat . Helga Reimund . Attac Berlin

Nach über sieben Jahren Attac, halte ich es für an der Zeit, durch Mitarbeit im 
Rat mehr Verantwortung für Attac zu übernehmen. Die Kämpfe innerhalb von 
Attac und der teilweise verletzende Umgangston treiben mich neben meiner 
inhaltlichen Arbeit um. 

Bei Attac Berlin bin ich in der AG Gerechter Welthandel aktiv gegen neoliberale 
Handelspolitik, für ein starkes Lieferkettengesetz zum Schutz von 
Menschenrechten und Umwelt. Wir machen Vorträge, Infostände, Flugblätter, 
Onlineveranstaltungen etc.
Vor der Corona Pandemie war ich beim erfolgreichen Start der Mobigruppe 
dabei, die hoffentlich bald einen Neuanfang starten kann. Die Gruppe macht 
Öffentlichkeitsarbeit für Attac Berlin und hat z.B. einen Stammtisch zur 
informellen Begegnung und zum Kennenlernen für neue Interessierte ins Leben
gerufen.
Seit vergangenem Jahr bin in der Impfpatente-Koordination von Attac und 
habe z.B. die Demo für die Freigabe der Impfpatente in Berlin im vergangenen 
Juni mit organisiert.

Wichtig sind mir Demokratie, Solidarität mit dem globalen Süden, Klimaschutz 
und -gerechtigkeit, Gendergerechtigkeit, Antikapitalismus. Gemeinsam möchte
ich im Rat die Weiterentwicklung von Attac mitgestalten. 

Ich lebe in Berlin, bin 61 Jahre alt, arbeite als Heilpraktikerin für 
Psychotherapie, vorher war ich Architektin und Programmiererin.

Die Attac Gruppe Berlin unterstützt meine Kandidatur für den Rat.


